



## Aktives und interessantes Musikleben - und Musik erleben - für Klein und Groß ist unser Ziel!

Am 8. Dezember 2022 wurde von der Musikschule Heiligenkreuz/Waasen eine musikalische Erlebnisfahrt in die Grazer Oper organisiert.

Im Rahmen eines Ergänzungsfaches mit dem Namen „Musikrezeption“ haben 18 Schülerinnen und Schüler der Musikschule eine herrliche Möglichkeit genutzt und die Musicalaufführung **„Frau Holle oder: Wetter ist, was du draus machst“** (Musical von Sebastian Brand, Musik und Florian Stanek, Text – eine Koproduktion mit dem Next Liberty Kinder- und Jugendtheater) besucht.

Eine Bekanntschaft mit der Oper (wenngleich solche vorerst durch ein Werk, das im Genre eines Musicals komponiert wurde, stattgefunden hat) ist nicht nur ein wichtiger Schritt in der musikalischen Ausbildung, viel mehr sollte im Idealfall ein regelmäßiger Opernbesuch, aber auch das Besuchen von Konzerten der sogenannten „klassischen“ Musik ein Bestandteil der vielseitigen und harmonischen Entwicklung einer jeden menschlichen Persönlichkeit sein. Denn auch im alltäglichen Leben, unabhängig davon, ob der Mensch zu einem Musiker wird, oder ob er später einen anderen Beruf ausübt, wird sein seelisches, emotionelles Leben und seine innerliche Welt dadurch ungemein bereichert.

A.Sidenko.

